

Feu M. l'abbé Joseph-Hercule Léonard. — Le samedi, 5 décembre, chez son neveu, M. le Dr Pominville, à Saint-Vincent-de-Paul, île Jésus, est décédé M. l'abbé Joseph-Hercule Léonard, prêtre du diocèse de Rimouski, à l'âge de 69 ans. M. l'abbé Léonard avait étudié au collège de Montréal où il fut condisciple de Mgr Racicot. Il avait été ordonné le 15 mai 1869, à Rimouski. Il fut d'abord curé à Sainte-Anne-de-Restigouche, mais bientôt il partait pour les Etats-Unis, où il passa à diverses reprises de nombreuses années, la plus grande partie de sa vie, dans différents postes. Il était évidemment d'humeur voyageuse et peu attaché aux biens de ce monde. De fait, ceux qui l'ont le mieux connu parlent avec émotion de son détachement, de ses actes de charité, et surtout de son remarquable esprit de piété. De temps en temps, il revenait voir sa famille, dont quelques membres distingués, en particulier sa sœur, feu Mme Dr Pominville, décédée l'an dernier, demeuraient à Saint-Vincent-de-Paul, île Jésus. Cette circonstance aidant, il y a six ou sept ans, M. l'abbé Léonard exerça le saint ministère pendant près de deux ans à Saint-Vincent-de-Paul, sous M. le curé Brault. Puis il repartit pour le diocèse de Rimouski, où il devint curé de Saint-Godefroy (Bonaventure) sur les bords de la Baie-des-Chaleurs. Après un nouveau séjour dans le Dakota, où il fut aumônier des Bénédictines à Saint Mary's Hospital, il passa dans la Nouvelle-Angleterre, et, enfin, ces derniers mois, il revenait vers Saint-Vincent-de-Paul, qu'il avait toujours aimé, et où il était favorablement connu, chercher son dernier repos et son dernier sommeil. Entouré des soins les plus prévenants et muni des sacrements de la sainte Eglise, il s'y est endormi, en effet, le samedi, 5 décembre dernier. Mgr l'administrateur a présidé à ses funérailles qui ont eu lieu à Saint-Vincent-de-Paul.

Feu M. l'abbé Arcade Magnan. — Le samedi, 28 novembre, chez son ami, M. le curé Gœoffrion, à Vaucluse, décé-